

## **FEUSO HA FIRMADO EL ACUERDO SOBRE EL MANTENIMIENTO DE EMPLEO**

Después de varios meses de negociaciones entre los trabajadores afectados, los titulares de los centros concertados y la Consejería, se ha llegado a un acuerdo para mantener los puestos de trabajo debidos a la disminución drástica de alumnos en las aulas.

Mantenemos durante dos años a los compañeros en los centros para no perder las aulas, y que durante dos años podamos poder reestructurar la ausencia de alumnos debidos a una crisis demográfica importante.

Por otro lado en los centros que no han podido mantener sus aulas abiertas y han tenido que cerrar alguna línea completa hemos conseguido recolocar a todos los compañeros que han querido seguir trabajando. Esta recolocación no acaba en los dos años de acuerdo sino que se convertirán durante la vigencia de este acuerdo en indefinidos.

Debemos agradecer a los trabajadores afectados su paciencia y disponibilidad, a los titulares que han acogido con gran responsabilidad y generosidad a los trabajadores afectados y, sobre todo, el gran trabajo durante todos estos meses de la Consejería de Educación, que con su Consejero al mando, se han puesto a disposición, literalmente, de todos los que han necesitado algo de ellos.

Un buen trabajo que ha conducido a un buen acuerdo. La Federación de Enseñanza ve en este acuerdo un futuro muy prometedor en la actual Mesa de la Concertada.